

**Regresó cheque de 40 mdp.** Un policía bancario encontró un cheque por 40 millones de pesos en la colonia Polanco, alcaldía Miguel Hidalgo. La Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) detalló que el hallazgo fue realizado en la calle Tres Picos, tras lo cual el agente dio aviso a sus superiores y resguardó el documento bancario, para después buscar la ubicación de la empresa que lo giró, a donde se dirigió para realizar la entrega.

— Gerardo Jiménez



**AUDIENCIA INTERMEDIA**

**Asesinos de la niña Fátima aplazan juicio con amparo**

**POR GERARDO JIMÉNEZ**  
gerardo.jimenez@gimm.com.mx

La defensa de Gladis Giovanna y Mario Alberto, la pareja detenida y acusada por el secuestro y asesinato de la niña Fátima, presentó un recurso de amparo por la forma en que fueron detenidos, con el ánimo de retrasar la fecha del juicio oral en su contra.

Ayer, al realizar la audiencia intermedia, un juez de control ordenó la apertura de juicio oral, la cual podrá

determinarse hasta que sea resuelto el amparo, informó Sonia López, tía de Fátima.

“Este amparo fue solicitado antes y tenía que ver en la forma de cómo los detuvieron, pero no hay ni siquiera materia para el amparo, el detalle es que, hasta que se resuelva, es que nos van a dar la fecha de juicio oral”, argumentó López en entrevista.

El domingo, la fiscal, Ernestina Godoy, rechazó con ese amparo los victimarios puedan quedar libres.

comunidad@gimm.com.mx @Comunidad\_Exc

**COMUNIDAD**

EXCELSIOR | MIÉRCOLES 19 DE MAYO DE 2021

**ABRIRÁN ESCUELAS EL 7 DE JUNIO**

**VUELTA A AULAS,  
CON 328 MIL  
MAESTROS  
VACUNADOS**



**CORONAVIRUS  
ALERTA**

**AYER INICIÓ LA IMMUNIZACIÓN EN OCHO SEDES DE LA CIUDAD; el proceso continuará hasta el próximo sábado**

**POR WENDY ROA**  
wendy.roa@gimm.com.mx

El lunes 7 de junio será el regreso a las clases presenciales en la Ciudad de México, anunció ayer la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

“Estamos en coordinación con la Secretaría de Educación Pública (SEP), con las universidades públicas y privadas, escuelas de educación media superior para que ya, en el momento que pasen 15 días después de la vacunación, podamos iniciar el regreso a clases”, expuso.

Dicho proceso de vacunación a personal docente y administrativo comenzó ayer y concluirá el sábado.

Tras un recorrido por la aplicación de las dosis en el Centro de Estudios Navales en Ciencias de la Salud (Censis) de la Secretaría de Marina, Sheinbaum informó que personal de su administración, de la SEP y de las 16 alcaldías, en conjunto con los padres de familia, trabajan en la rehabilitación de los planteles escolares para buscar que el retorno de los alumnos sea seguro.

“Estamos limpiando, dándoles mantenimiento mayor, menor, para que estén en las mejores condiciones para este próximo regreso a clases. Y, por supuesto, en diálogo con todos los maestros, maestras y todas las instituciones de



**FELICES CON SU VACUNA.** Docentes que acudieron al Pepsi Center (arriba) señalaron que tardaron entre 30 y 40 minutos. En la Biblioteca Vasconcelos también se vio orden.

Fotos: Especial y José Antonio García

**EL PROCESO**

Durante cinco días se busca inmunizar a maestros, personal administrativo, prefectos y conserjes.

**La vacuna que se está aplicando es de los laboratorios de CanSino**

**328 mil 807** trabajadores del sector educativo serán los beneficiarios.

**55 mil 342** habían sido vacunados hasta el cierre de la jornada de ayer

educación”, indicó.

Sheinbaum recordó que son ocho las sedes en las que se inmunizará a 328 mil 807 trabajadores del sector educativo, entre los que se encuentran maestros, prefectos y conserjes, así como personal administrativo y de apoyo, los cuales se encuentran en la base de datos de la Secretaría de Educación Pública. La vacuna que se les aplica es la CanSino, que consigue su efecto con una sola dosis.

En el primer día de

inoculación de este grupo de la población se aplicó la vacuna a aquellos que su primer apellido inicia con las letras A, B y C; hoy toca el turno a cuyos apellidos paterinos inicien con D, E, F y G.

Para que los beneficiarios puedan ser vacunados deberán descargar su cita en la página <https://vacunacion.cdmx.gob.mx> e imprimirla junto con el código QR asociado al registro que realizaron en la segunda quincena de abril; además, deberán llevar una identificación

oficial con fotografía.

Ayer se vacunaron 55 mil 342 personas, lo que equivale a 17 por ciento de la población objetivo.

Las otras sedes en las que se está vacunando a los maestros son el Instituto Nacional de Medicina Genómica, el ITAM Campus Santa Teresa, la Escuela Primaria Benito Juárez (colonia Roma Sur), la Biblioteca Vasconcelos, el Pepsi Center, el Centro Cultural Jaime Torres Bodet y la Unidad Habitacional Militar El Vergel.

En un recorrido por el Pepsi Center, en Dakota y Filadelfia, en la colonia Nápoles, se observaron largas filas, sin embargo la logística permitió que el tiempo de espera fuera de entre 30 y 40 minutos.

El pasado 8 de abril, la secretaria de Educación Pública dijo que el regreso a clases presenciales sería en las entidades con semáforo epidemiológico en verde.

Delfina Gómez también indicó que el retorno sería gradual y voluntario, por lo que los padres de familia estarían en libertad de decidir si llevan o no a sus hijos a las aulas, en cuyo caso entregarán una carta de autorización firmada.

— Con Información de José Antonio García



En un predio contiguo al Cetram Tláhuac, trabajadores colaban ayer el piso donde se construye la terminal provisional.

Foto: Davis Solís

**ESTACIONES**

El servicio que ofrecerán los autobuses articulados y biarticulados del Metrobús operará bajo un esquema exprés, ya que solamente se detendrá a la altura de cuatro paradas del tramo elevado de la Línea 12 del Metro:

- Atlatilco
- Tezonco
- Nopalera
- Tláhuac

**EL SERVICIO SERÁ GRATUITO**

**Metrobús realizará cuatro paradas de L12**

**La operación de la línea emergente recorrerá unos 12 kilómetros**

**POR IONÁS LÓPEZ**  
ionas.lopez@gimm.com.mx

El servicio emergente de Metrobús en sustitución de la Línea 12 del Metro será gratuito, afirmó ayer Andrés Lajous, titular de la Secretaría de Movilidad (Semovt).

Además, su operación será bajo servicio expés, ya que solamente contará con cuatro paradas: Atlatilco, Tezonco, Nopalera y Tláhuac, en donde ya se colocan las plataformas elevadas para el ascenso y descenso de usuarios, de acuerdo con trabajadores.

La gratuidad del servicio obedece a que se evitará el doble pago de los usuarios que aborden o desciendan del Metro en Atlatilco, agregó Lajous durante el informe diario de la Línea 12.

La línea provisional correrá sólo de Tláhuac a Atlatilco, porque, si el dictamen sobre las condiciones del túnel que elabora la Secretaría de Obras y Servicios es favorable, la Línea 12 retomará servicio de Atlatilco a Mixcoac, como dio a conocer ayer **Excelsior**.

“La Secretaría de Obras está revisando el tramo subterráneo de la Línea 12, esto es muy importante porque, en caso de que el dictamen sea favorable, el Metro podría reiniciar el servicio de Mixcoac a Atlatilco; considerando esto, se habilitará una línea de Metrobús también con apoyo de RTP, gratuita, en el tramo de Tláhuac a Atlatilco para evitar el doble pago al ingreso al Metro, ya se han realizado los preparativos para la operación de esta línea”, dijo Lajous.

Agregó que el inicio de operación de la línea emergente de Metrobús que recorrerá unos 12 kilómetros por Avenida Tláhuac se dará a conocer en los próximos días.

Pero confirmó que ya se está confinando el carril, como documentó ayer este diario, y se construye la terminal provisional en un predio contiguo al Cetram Tláhuac.

Se trata de unos tres mil metros cuadrados a un costado de la avenida San Rafael Atlilco, el patio de maniobras para los autobuses articulados contará con una plataforma para el ascenso y descenso de usuarios y carriles para los movimientos de las unidades del Metrobús, así como anillos de circulación para los usuarios.



Ayer trabajaban en el trazo de los carriles para que los autobuses del Metrobús puedan realizar sus maniobras de retorno.

Foto: Especial